

Harapan Ketua Umum Badko HMI Sulselbar untuk Gubernur Termuda Indonesia

Ahkam - SULSEL.INDONESIASATU.ID

Mar 13, 2022 - 01:59



Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman bersama Ketua Umum Badko HMI Sulselbar, Ikram Fikri

MAKASSAR- Pelantikan Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman yang berlangsung di Istana Presiden Jakarta 10 Maret 2022 telah menorehkan sejarah baru sebagai Gubernur Termuda di Indonesia.

Gubernur yang berusia 38 tahun ini tentunya di nanti oleh berbagai macam

tantangan kedepan dalam memimpin Sulawesi Selatan sebagai Ibu Kota Indonesia Timur.

Menurut Ikram Ketua Badan Koordinasi Himpunan Mahasiswa Islam Sulselbar, Kanda Cudii (Sapaan Akrabnya) memiliki PR Besar sebagai Gubernur Termuda se Indonesia dan bertanggung jawab selain kepada Rakyat Sulawesi Selatan juga secara khusus bertanggung jawab terhadap nama baik pemimpin muda yang akan menjadi contoh dalam meningkatkan kepercayaan publik terhadap pemimpin-pemimpin muda Indonesia kedepan.



"Sebagai gubernur termuda tentunya di harapkan dapat menciptakan terobosan-terobosan baru terutama untuk mengaktivasi usia produktif sulawesi selatan agar dapat berdaya saing dalam mewujudkan kedaulatan ekonomi bagi mereka, bukan malah menjadi beban bagi negara", ucap Ikram

Ikram menjelaskan, Sulawesi selatan sebagai salah satu provinsi yang paling dekat dengan Ibu Kota Negara baru, tentunya diharapkan mampu menjemput peluang tersebut dan menyiapkan sumber daya yang di miliknya agar dapat menjadi provinsi penyangga di sektor Pangan, Material Bangunan dan Jasa untuk IKN.



"Semua itu tentunya butuh dukungan kebijakan yang tepat dari Gubernur Sulawesi Selatan agar tercipta peluang bagia generasi muda mengambil perannya masing-masing dari berbagai sektor", sambung Ikram.

Diketahui, Andi Sudirman Sulaiman telah tiba di Sulsel pagi tadi 12 Maret 2022, dan langsung melangsungkan sholat duhur berjamaah di Masjid 99 Kuba dan melanjutkan ramah tamah bersama forkoimda, Bupati se Sulsel dan seluruh perangkat daerah di Aula Patingaloang dan halaman Rujab gubernur.

(Ahkam/Rilis)